

- >> zweitgrößte Stadt in Österreich während der Reformationszeit
- >> 1550 evangelische Stadt mit reger Verbindung nach Wittenberg
- >> ab 1624 Gegenreformation – Tausende Evangelische müssen die Stadt verlassen



**Die Evang. Pfarrgemeinde A.B. Wien-Simmering
lädt ein zum**

Gemeindeausflug in die **Reformationsstadt Steyr**

am Samstag, 16. September 2017

Abfahrt mit dem Bus
um 8.00 bei der Glaubenskirche
Rückkehr nach Wien um 19.00

**Besuch der Sonderausstellung
„Das evangelische Jahrhundert in Steyr“ im Stadtmuseum**

Mittagessen

Stadtführung mit Pfarrer Friedrich Rößler

Andacht in der evangelischen Kirche Steyr

Kosten: 35,- / Anmeldung bis So 10.9. im Pfarramt

